
 
 
 
 
 

2023  Rules of Golf Quiz, Spanish translation 

 

1.  A y B disputan una competición match play (juego por hoyos). Tras ganar el 6º hoyo para ponerse 1 
arriba, B inicia el juego del hoyo 7 desde barras azules. A continuación, A, por error, juega desde barras 
blancas y su bola va a parar entre unos árboles a la izquierda de la calle. B se percata de ello, pero no 
dice nada y los jugadores abandonan las áreas de salida. A encuentra su bola dentro del plazo de tres 
minutos, juega un buen golpe hacia la calle y acaba el hoyo con 5 golpes. B lo hace con 6. Al abandonar 
el green para dirigirse hacia el hoyo 8, B dice que A ha perdido el hoyo desde el momento en que ha 
jugado desde un área de salida equivocada, y que B se ha puesto 2 arriba. A acepta esa decisión. En el 
hoyo 10 encuentran un árbitro a quien exponen la situación ocurrida en el hoyo 7, solicitándole un 
ruling. ¿Cuál es el ruling? 

A. A ganó el hoyo 

B. B ganó el hoyo 

C. El hoyo estaba empatado 

D. Ambos jugadores están descalificados. 

 

 

 
2. En stroke play (juego por golpes), el golpe de salida de la jugadora A se detiene en el antegreen, desde 

donde no hay una línea de juego directa al hoyo jugando con el putt. A continuación, la jugadora A, 
con un wedge realiza varios swings de práctica cerca de la bola. Al hacerlo, tira tierra en el antegreen 
alrededor de la bola y en el green, cerca del área donde desea que bote la bola. Además, varias briznas 
de hierba grandes y húmedas están adheridas a la bola. La jugadora A barre la tierra depositada en el 
green y en el antegreen. La jugadora B, su marcador, cuestiona esa acción como una infracción de las 
Reglas. La jugadora A está totalmente en desacuerdo. Acto seguido, la jugadora A quita las briznas de 
hierba de la bola sin levantarla, moverla o tocarla. A continuación, la jugadora A emboca su chip. ¿Cuál 
es la puntuación de la jugadora A en este hoyo? 

A. 2 golpes 

B. 3 golpes 

C. 4 golpes 

D. 5 golpes 

 
 
 
 
 



 
3. En una competición stroke play (juego por golpes) sin reglas locales en vigor, el segundo golpe del 

jugador A se queda en reposo en la superficie de un bunker. Antes de que pueda jugar su siguiente 
golpe, suena la sirena indicando una suspensión inmediata del juego. El jugador A marca su bola con 
un tee y, sin saber cómo proceder, la deja como está. Después de la reanudación del juego, el jugador 
A regresa, pero no puede ver su bola cerca del tee, que está semienterrado. Una búsqueda más 
detallada revela que una bola está enterrada bajo un montón de arena parcialmente producido por la 
lluvia. El jugador A levanta la bola y la limpia completamente para identificarla, y su marcador, el 
jugador B, le dice que el jugador A no puede limpiar completamente la bola para identificarla. A 
continuación, el jugador A alisa la arena para recrear el lie original en la superficie y vuelve a colocar 
la bola limpia en ese punto. El jugador A juega su bola a green y emboca en 2 putts. ¿Cuál es la 
puntuación del jugador A para el hoyo? 

A. 5 golpes 

B. 6 golpes 

C. 7 golpes 

D. 8 golpes 

 
 
 

4. El golpe de salida de 240 yardas de una jugadora en el hoyo 17, se detiene en una fuerte vaguada en 
el área general y situada en el rough. La jugadora declara la bola injugable y correctamente se alivia 
lateralmente en la calle adyacente. La bola dropada rueda y acaba reposando en el rough, dentro del 
área de alivio. La jugadora se dispone a realizar su próximo golpe y falla completamente el mismo, 
realizando un golpe al aire. A continuación, de forma correcta, toma de nuevo alivio lateral por bola 
injugable y la bola dropada queda en reposo en una chuleta en el fairway. Frustrada, levanta la bola, 
la tira al bosque y anuncia que va a tomar alivio por golpe y distancia en el área de salida. La jugadora 
golpea otra bola en un punto del área de salida (que sin que ella lo sepa, estaría en el área de alivio en 
línea hacia atrás de la chuleta) juega esa bola hacia la calle y termina el hoyo en cuatro golpes más. La 
jugadora informa al comité de los hechos. ¿Cuál es la puntuación de la jugadora en el hoyo? 

A. 10 golpes 

B. 11 golpes 

C. 12 golpes 

D. La jugadora está descalificada 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



5. En el hoyo 18 de una competición match play (juego por hoyos), los jugadores A y B están empatados 
cuando comienza a oscurecer. Los jugadores A y B ejecutan sus golpes de salida y caminan hacia sus 
bolas en la calle. El jugador B ejecuta su golpe de approach a green. Después de debatirlo, el jugador 
A decide que ya no puede ver la bola y los jugadores acuerdan detener el juego y reanudarlo a las 8:00 
a. m. del día siguiente. El jugador B marca su bola en el green y el jugador A deja su bola en el fairway. 
El jugador B llega al campo a las 7:30 a. m. y camina hasta el green del 18 para ver su putt. A 
continuación, el jugador B antes de que llegue el jugador A, comienza a hacer putts de práctica en el 
hoyo desde un lugar cercano a su marcador de bola. El jugador A llega al campo y camina hacia su bola 
en el fairway para reanudar el juego. Antes de ejecutar un golpe, limpia la suciedad de su bola sin 
levantarla ni moverla. El jugador A ejecuta su golpe de aproximación dejando la bola a 12 pies del hoyo 
y emboca el putt. El jugador B, al reanudar la vuelta, pone en juego una nueva bola y emboca el putt. 
Un espectador informa al jugador A que el jugador B estaba pateando en el green del hoyo 18 antes 
de la reanudación del juego y el jugador A solicita una decisión al árbitro. El árbitro debe decidir que: 

A. El jugador A gana el match 1 arriba 

B. El jugador B gana el match 1 arriba 

C. El jugador A gana el match al estar descalificado el jugador B 

D. El match está empatado y deben seguirse jugando más hoyos  

 
 

6. En una competición stroke play (juego por golpes), el golpe de salida de la jugadora A en el hoyo 5, 
termina en un bunker. La jugadora A entra al bunker y al hacer un swing de práctica, a unos pocos pies 
de la bola, golpea la arena. La jugadora B, que está en el mismo grupo que la jugadora A, informa a la 
jugadora A que esto es una infracción. La jugadora A no está de acuerdo y realiza otro swing de práctica 
en el búnker, golpeando de nuevo la arena. Después del segundo swing de práctica, la jugadora A se 
da cuenta de que la rama de un arbusto justo fuera del bunker, interferirá con su próximo golpe. Sin 
saber que se trata de una infracción de las Reglas, la jugadora A rompe la rama. A continuación, la 
jugadora A juega su siguiente golpe desde bunker y consigue sacar la bola del mismo, dejándola en el 
green. La jugadora A completa el hoyo con dos golpes adicionales y es entonces en este momento 
cuando se da cuenta de que cuando rompió la rama, infringió una regla. ¿Cuál es la puntuación de la 
jugadora A para el hoyo? 

A. 4 golpes 

B. 10 golpes 

C. 6 golpes 

D. 8 golpes 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



7. En un Par 3, con una escorrentía empinada hacia un área de penalización roja en el lado derecho del 
hoyo, la jugadora A ejecuta su golpe de salida hacia el lado derecho y la bola queda en reposo fuera 
del green, justo en el borde de la parte superior de la escorrentía.           La jugadora A marca y levanta 
la bola pensando que estaba en el green. La jugadora B le comunica que la bola no estaba en el green, 
de lo cual la jugadora A se da cuenta y está de acuerdo. La jugadora repone la bola en el punto donde 
reposaba y comienza a leer el green para realizar su segundo golpe. Mientras lo hace, una gran ráfaga 
de viento mueve la bola cuesta abajo hacia el área de penalización roja y hasta el fondo del agua. La 
jugadora A abandona la bola original y repone una nueva bola en el punto de reposo correspondiente. 
Mientras la jugadora A va a elegir un palo para realizar su próximo golpe, una ráfaga de viento, una 
vez más, mueve la bola cuesta abajo, rodando 5 pies, pero deteniéndose justo antes del área de 
penalización. Ella recupera la bola, la coloca en su punto de reposo una vez más y rápidamente juega 
la bola hacia el green. La jugadora A necesita 2 putts para embocar. Después de ejecutar su golpe de 
salida en el siguiente hoyo, la jugadora B cuestiona las acciones de la jugadora A en el hoyo anterior. 
¿Cuál es la puntuación de la jugadora A para el hoyo? 

A. 5 golpes 

B. 6 golpes 

C. 7 golpes 

D. La jugadora A está descalificada 

 
 

8. En una competición stroke play (juego por golpes) con la Regla Local Modelo E-11 en vigor, el golpe 
de salida de un jugador se detiene contra un rastrillo en una pendiente ligeramente descendente 
frente a un bunker. El jugador levanta el rastrillo, lo que hace que la bola ruede acercándose al hoyo. 
Después de un intento fallido de reponer la bola en su lugar de reposo original, el jugador presiona la 
bola contra el suelo para que así se quede en reposo en el mismo. El jugador ejecuta un golpe y la bola 
queda en reposo a la izquierda del green, en el antegreen de un green de práctica cercano. El jugador 
ejecuta un golpe, con su talón izquierdo tocando la superficie del green de prácticas, la bola vuela 
sobre la parte posterior del green y golpea una línea eléctrica aérea. El jugador consulta las Reglas 
Locales vigentes y descubre que este golpe debe repetirse. El jugador coloca otra bola en el antegreen, 
una pulgada detrás de donde justo ha jugado. El jugador toma su stance y hace un swing sin ninguna 
interferencia del green de prácticas y la bola es embocada con este golpe. ¿Cuál es la puntuación del 
jugador para el hoyo? 

 

A. 7 golpes 

B. 5 golpes 

C. 9 golpes 

D. 3 golpes 

 

 
 
 
 
 
 
 



9. En una competición stroke play (juego por golpes), las jugadoras A y B van juntas en un buggy y 
comparten un caddie, que se ha estado adelantado en las calles de los pares 4 y 5, para hacer de 
forecaddie. En el hoyo 10, la jugadora A golpea su bola hacia los árboles situados a la derecha del hoyo. 
El caddie oye un impacto fuerte de la bola contra un árbol, pero no la ve caer. La jugadora B, golpea 
su bola hacia el rough de la derecha, adyacente a donde la bola de la jugadora A había golpeado el 
árbol. Cuando las jugadoras abandonan el área de salida, el caddie comienza a buscar la bola de la 
jugadora A. Al ver esto, el árbitro asignado a este hoyo, pone en marcha el cronómetro de su teléfono 
y comienza a buscar en el rough la bola de la jugadora B. La jugadora B, ve al caddie buscando la bola 
de A en los árboles y le dice que deje de buscar hasta que todos puedan unirse a la búsqueda. La 
jugadora B, le dice al caddie que ayude al árbitro a buscar su propia bola, justo cuando han transcurrido 
treinta segundos en el cronómetro del árbitro. El caddie sale de entre los árboles y se une al árbitro 
en la búsqueda de la bola de B en el rough. El árbitro, encuentra la bola de B y coloca una bandera 
junto a ella. El caddie, mientras se acerca para medir una distancia para la jugadora B, sin darse cuenta 
da una patada a la bola de la jugadora B. El caddie levanta la bola y la vuelve a colocar donde estima 
que estaba originalmente. Cuando las jugadoras llegan al área y comienzan a buscar la bola de A, el 
árbitro informa a la jugadora A, que han transcurrido dos minutos desde el inicio de la búsqueda y que 
todavía le queda un minuto para encontrar la bola. La jugadora A se opone enérgicamente a este aviso, 
afirmando que acaba de iniciar la búsqueda. Cuando el cronómetro del árbitro marca 4 minutos y 20 
segundos, la jugadora A encuentra su bola. La jugadora juega la bola hacia la calle, diciéndole al árbitro 
que no está de acuerdo con la decisión y que habían encontrado la bola antes de consumirse el tiempo. 
La jugadora A completa el hoyo con un total de 5 golpes. Antes de jugar su bola, la jugadora B la 
levanta, sin marcar primero el punto donde reposaba y la coloca a unas pocas pulgadas de donde 
estaba. Al ver esto, el árbitro le pregunta a la jugadora B por qué ha levantado la bola. Esta le comenta 
que el caddie había movido su bola y la había colocado en un lugar equivocado, basándose en la 
bandera que el árbitro había colocado, así que corrigió ese error y volvió a colocar la bola donde había 
quedado originalmente después del golpe de salida. La jugadora B también realiza un total de 5 golpes 
para completar el hoyo. Después de la vuelta, las jugadoras sacan a relucir la situación en el área de 
entrega de tarjetas y piden una decisión. ¿Cuál es el resultado correcto en el hoyo 10? 

 

A. A hace un resultado de 5 golpes; B hace un resultado de 7 golpes 

B. A está descalificada; B está descalificada 

C. A está descalificada; B hace un resultado de 6 golpes 

D. A hace un resultado de 5 golpes; B hace un resultado de 6 golpes 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



10. En el hoyo 3 en una competición stroke play (juego por golpes), el jugador A ejecuta su golpe de salida 
con un hierro 6, quedando muy corto y dejando su bola frente a un área de penalización amarilla. 
Debido a su mala posición, su siguiente golpe acaba en el agua, dentro del área de penalización. El 
jugador A decide entonces volver al tee para intentar superar el área penalización con un driver. El 
jugador A coloca una nueva bola en el área de salida y, al preparar el golpe, la bola se mueve fuera del 
área de salida. El jugador A levanta la bola y la vuelve a acomodar sobre el tee en un lugar diferente 
en el área de salida. En este punto, el jugador B, su marcador, menciona que no cree que el jugador A 
tenga permitido jugar su siguiente golpe desde el área de salida y tendría que volver al punto anterior 
o tomar alivio en línea hacia atrás. El jugador A sé percata que hay una parte del área de salida que 
está en la línea hacia atrás desde el hoyo. A continuación, dropa una bola en la línea dentro del área 
de salida, pero después de tocar el suelo, la bola golpea la marca del área de salida y rueda fuera del 
área de salida. A partir de aquí, el jugador A quita la marca del área de salida, vuelve a dropar sobre la 
línea, y esta vez la bola cae y permanece en el área de salida, dentro de la longitud de un palo. El 
jugador A vuelve a colocar la marca del área de salida en su lugar, levanta la bola, la coloca sobre un 
tee, y juega la bola con éxito sobre el lago. El jugador A ejecuta dos golpes más para llegar al green y 
dos putts para embocar. ¿Cuál es el resultado del jugador A en este hoyo? 

A. El jugador A hace un resultado de 8 golpes 

B. El jugador A hace un resultado de 9 golpes 

C. El jugador A hace un resultado de 10 golpes 

D. El jugador A hace un resultado de 11 golpes 

 
 

11. En stroke play (juego por golpes) una jugadora golpea su drive hacia un área de penalización donde 

encuentra su bola, que está jugable, pero su swing tiene interferencia con una zona de flores definida 

como zona de juego prohibido, en el área general. La jugadora se alivia de la condición y dropa una 

bola en el área de penalización, no más cerca del hoyo y dentro de la longitud de 1 palo del punto de 

alivio más cercano. Antes de preparar su stance para realizar su próximo golpe, una ráfaga de viento 

empuja la bola hacia el área general. La jugadora levanta la bola y la vuelve a dropar de nuevo en la 

misma área de alivio que el dropaje anterior. La bola acaba reposando en el mismo lugar que el dropaje 

original. La jugadora golpea la bola hacia el green, realiza dos putts para embocar y da su primer golpe 

en el siguiente hoyo. ¿Cuál es el resultado de la jugadora para el hoyo? 

 

A. La jugadora realiza 4 golpes 

B. La jugadora realiza 5 golpes 

C. La jugadora realiza 6 golpes 

D. La jugadora realiza 7 golpes 

 

 

 

 

 

 



12. Los jugadores A, B y C están jugando una competición en modalidad Three Ball Match Play cuando 

llegan al área de salida de un par 4, el cual se le puede llegar a green con un golpe de drive. Mientras 

esperan que el grupo que está delante de ellos termine el hoyo, el jugador A practica golpes cortos de 

chip con su wedge, en el área de salida. Cuando el green está despejado, juegan sus golpes de salida. 

El jugador A está en un área de penalización al lado del green, donde puede jugar un chip corto de 

recuperación hacia el green. La bola del jugador B está más cerca del hoyo, parcialmente enterrada 

en un bunker. La elección de B sobre aplicar una opción de alivio, dependerá del resultado del golpe 

de recuperación del jugador A. La bola del jugador C está más alejada del hoyo, detrás de un árbol. El 

jugador A mira en su bolsa, no encuentra su wedge y sé percata de que se lo dejó en el tee de salida. 

El jugador A camina hacia atrás para recuperar el wedge, se disculpa con el grupo que está esperando 

en el tee y comienza a caminar de vuelta para jugar su golpe. Sin que el jugador A lo supiera, mientras 

A estaba regresando para recuperar wedge, el jugador C tomó alivio por bola injugable del árbol y 

completó el hoyo con 1 golpe adicional para un total de 3 golpes. El jugador B, también tomó alivio 

por bola injugable en el bunker, en un punto más lejano del hoyo que la bola de A. El jugador B realizó 

su golpe y embocó la bola. Cuando B y C le dicen al jugador A que han completado el hoyo, así como 

sus resultados, el jugador A les comunica que los golpes de B y C deberían ser cancelados. Tanto B 

como C cuestionan la cancelación y se percatan que hay 2 grupos esperando en el tee y deberían ir al 

siguiente hoyo. El jugador A juega su bola a green y, para ahorrar tiempo, B y C conceden el putt de A. 

Los tres jugadores dejan el green con dudas sobre el resultado del hoyo en cada uno de los tres 

partidos. Mientras caminan hacia el siguiente tee, le piden a un miembro del Comité que les ayude a 

decidir el resultado del último hoyo. ¿Cuál es el resultado correcto pata este hoyo? 

 

A. El jugador A empata al jugador B; el jugador B empata al jugador C; el Jugador C 

empata al Jugador A. 

B. El jugador A gana contra el jugador B; el jugador B empata al jugador C; el Jugador 

C empata al Jugador A. 

C. El jugador A gana contra el jugador B; el jugador B empata al jugador C; El jugador 

C gana contra el jugador A. 

D. El jugador A gana contra el jugador B; el jugador B empata al jugador C; El jugador 

A gana contra el jugador C. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



13. En una competición stroke play (juego por golpes) las jugadoras A, B, C y D son compañeras en un 

evento por equipos (cuentan los 2 mejores resultados por hoyo de las cuatro compañeras, todas 

jugando en el mismo grupo). Después de que la jugadora A falle su golpe de salida en el hoyo 17, pone 

otra bola en juego, que envía a unas 40 yardas de distancia y en el centro de la calle. Ambas bolas 

permanecen todo el tiempo a la vista.  

La jugadora A abandona la primera bola y golpea la segunda bola al frente del green, embocando en 

dos putts. Al final de la ronda, el equipo firma la tarjeta de resultados oficial con A registrando un 4 en 

el hoyo 17. Poco después del cierre de la competición, varios espectadores revisan la tabla de 

clasificación online y se dan cuenta de que, la jugadora A, ha anotado un 4 como su resultado para el 

hoyo 17 y lo informan al comité. Cuando se lo comentan a la jugadora A, ella admite el "error", diciendo 

que el marcador del grupo debe haber invertido los resultados, sin darse cuenta, con la jugadora B, 

quien realizó un 4 para este hoyo, pero se registró como un 6 en la tarjeta de resultados. 

Las jugadoras C y D realizaron cada una un total de 8 golpes en este hoyo.  

La jugadora A argumenta que el total de los 2 resultados más bajos es el mismo, de manera que no ha 

tenido ninguna consecuencia, y, por lo tanto, han ganado el evento por 3 golpes. ¿Cómo debería 

proceder el Comité? 

 

 

A. Reponer el resultado de la jugadora A con el resultado de la jugadora C o D para 

este hoyo y ese nuevo resultado es el que se contabiliza. 

B. El resultado original se mantiene, aplicando la excepción bajo la regla 20.2e. 

C. El resultado del equipo debe ajustarse, agregando dos golpes de penalización y 

ese nuevo resultado es el que se contabiliza. 

D. Todo el equipo debe ser descalificado. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



14. Durante la segunda vuelta de una competición que se juega en modalidad stroke play (juego por 

golpes) con la Regla Local Modelo G-9 sin estar en vigor, un jugador comienza su vuelta con 14 palos 

conformes. Después de completar el primer hoyo, el jugador se da cuenta de que las condiciones del 

campo han cambiado drásticamente debido a las fuertes lluvias nocturnas y desea reemplazar su 

wedge por uno con más bounce. En el 2º hoyo, la bola del jugador va a reposar sobre un camino de 

buggies cubierto por una suave superficie de grava y pequeñas piedras compactas, definido como una 

obstrucción inamovible. En lugar de tomar el punto más cercano de alivio disponible en el fairway, el 

jugador ejecuta un golpe desde el camino de buggies con su wedge. Inmediatamente después, el 

jugador identifica unos rasguños nuevos en la cara y en la suela del palo. A continuación, el jugador 

envía su caddie a la tienda de golf para conseguir un sand wedge con un bounce diferente, lo sustituye 

y sigue jugando.  

El jugador utiliza el nuevo wedge varias veces durante el resto de la vuelta, sin haber retrasado el juego 

en ningún momento. Después de la vuelta, se informan de los hechos al Comité. ¿En cuántos golpes 

de penalización ha incurrido el jugador? 

 

A. No hay penalización 

B. Dos golpes de penalización 

C. Cuatro golpes de penalización 

D. Una penalización de descalificación 

 
 

15. En un par 3, las jugadoras A y B ven sus golpes de salida rodar hacia un green largo y ondulado en 

pendiente, uno cerca del otro. Caminan hacia el green y marcan sus bolas. El marcador de bola de la 

jugadora B está justo en casi la misma línea de juego que el marcador de bola de la jugadora A. La 

jugadora A repone la bola que previamente marcó y hace el putt. La jugadora B repone la bola que 

previamente marcó y realiza 2 putts para terminar el hoyo. Cuando llegan a sus golpes de salida en el 

siguiente hoyo, la jugadora A sé da cuenta de que ha jugado la bola de la jugadora B, y la jugadora B 

confirma que ha jugado la bola de la jugadora A. Ambas coinciden en que deben haber marcado las 

bolas equivocadas en el green anterior. ¿Cuáles es el resultado de la jugadora A y de la jugadora B 

para este hoyo? 

 

A. La jugadora A realiza 3 golpes, la jugadora B realiza 4 golpes. 

B. La jugadora A realiza 4 golpes, la jugadora B realiza 5 golpes. 

C. La jugadora A realiza 5 golpes, la jugadora B realiza 6 golpes. 

D. Las jugadoras A y B están descalificadas. 

 

 
 

 

 

 

 



16. Los jugadores A, B y C están jugando un par 5 estrecho, cuando se suspende el juego. Cuando 

regresan al campo, ven que una gran carpa para banquetes que estaba en el jardín de un vecino, 

ha sido derribada y está tirada en el suelo cerca de donde están sus golpes de salida. La bola del 

jugador A está en un área penalización, detrás de la carpa. La bola del jugador B está en un bunker, 

detrás de la carpa y al lado del área de penalización. La bola del jugador C está debajo de la carpa, 

en el rough frente al bunker. Llaman a un árbitro y este les dice que la carpa es una obstrucción 

temporal inamovible. El jugador A determina que no puede jugar por encima de la carpa y decide 

jugar 2 bolas, pero no declara qué bola le gustaría contabilizara para el resultado del hoyo. El 

jugador A se alivia hacia atrás tomando el punto de máximo alivio disponible en el área de 

penalización y juega por encima la carpa. El jugador A, a continuación, regresa a su marca, se 

desplaza hacia un lado dentro del bunker y juega sobre la tienda. El jugador B decide que no puede 

jugar por encima de la carpa y se alivia hacia atrás determinando el punto de máximo alivio 

disponible en el bunker y juega. El jugador C ve que, si se mueve lateralmente en el rough, su 

opción de tiro estará tapada por un grupo de árboles, y se alivia en línea hacia atrás, en el bunker, 

hasta un punto cercano a donde jugó el jugador B y en este punto, realiza su golpe. Los jugadores 

completan el hoyo con 3 golpes adicionales cada uno. ¿Cuáles son los resultados de los jugadores 

para este hoyo? 

 

A. El jugador A hace 7 golpes, el jugador B hace 5, el jugador C hace 5. 

B. El jugador A hace 5 golpes, el jugador B hace 7, el jugador C hace 5. 

C. El jugador A hace 5 golpes, el jugador B hace 5, el jugador C hace 7. 

D. El jugador A hace 7 golpes, el jugador B hace 7, el jugador C hace 7. 

 
 

 
17. El hoyo 18 transcurre paralelo a un área de penalización roja, cuyo margen opuesto coincide con 

el margen del fuera de límites del campo. La jugadora A realiza su golpe de salida, vuela a través 
del área de penalización, cae fuera de límites, rueda hacia abajo a través del margen del fuera de 
límites y se detiene en un área de penalización roja.  
Usando su medidor láser, la Jugadora A estima el punto de referencia equidistante en el lado del 
campo donde se ubica el área de penalización, dropa una bola (Bola X) dentro del área de alivio 
lateral de dos palos y juega un golpe hacia el green. La jugadora B, señala que la jugadora A no 
procedió correctamente, de manera que la jugadora regresa al área de salida para jugar otra bola 
(Bola Y). La jugadora A declara que quiere que la bola X sea la que cuente para su resultado. A 
continuación, juega la bola Y hacia la calle y luego juega el siguiente golpe hacia el green, en una 
línea similar a la de la bola X. La jugadora A observa que ambas bolas se han detenido en diferentes 
áreas dentro de una zona de juego prohibido marcada como área de penalización roja.  
La jugadora A primero juega la Bola X, luego avanza 40 yardas y encuentra y juega la Bola Y. Ambas 
bolas fueron jugadas como reposaban dentro de la zona de juego prohibido y ambas se detienen 
en el green, muy cerca una de la otra. Al llegar al green, la jugadora A se da cuenta de que no 
puede identificar cuál es cuál. La jugadora A emboca una bola en un putt, la otra en dos putts y 
devuelve su tarjeta e informa al comité. ¿Cuál es el resultado de la jugadora A en el hoyo? 
 

A. La jugadora A realiza 10 golpes. 

B. La jugadora A realiza 11 golpes. 

C. La jugadora A realiza 12 golpes. 

D. La jugadora A es descalificada. 



 
18. Los jugadores A y B están jugando un match (juego por hoyos). Cuando llegan al hoyo 17, el 

jugador B va ganando por 1 hoyo (1UP). Después de 2 golpes, el jugador A está en un bunker 

profundo al lado de green y el jugador B está en el green a unos 20 pies del hoyo después de haber 

realizado 4 golpes. El jugador A, ve que una brizna de hierba está pegada a su bola en el bunker y, 

sin tocar ni mover su bola, la quita. El jugador B, estando muy cerca del jugador A, observa esta 

acción mientras el jugador A da un filazo a la bola en su próximo golpe, sacando la bola fuera del 

bunker hacia el green.  

El jugador B, confiado en que ganará el hoyo por su habilidad, advierte al jugador A que, aunque 

el jugador A ha infringido una regla, el jugador B no actuará en consecuencia.  

El jugador B se ofrece a rastrillar el bunker mientras el jugador A se prepara para su próximo golpe. 

Mientras el jugador B termina de rastrillar el bunker, el jugador A descubre que su bola ha 

golpeado el asta de la bandera y está a un pie del hoyo. El jugador A marca y levanta su bola y 

llama al jugador B, concediendo el putt de 20 pies del jugador B. Al ver dónde ha caído la bola del 

jugador A, el jugador B le dice al jugador A, que ha cambiado de opinión acerca de pasar por alto 

la penalización y ahora se la reclama. El jugador A solicita una decisión, alegando que el jugador B 

no puede revocar su declaración sobre la sanción. El Comité debe decidir que: 

 

A. El jugador B no puede revocar su omisión de la penalización, y la concesión del putt del 

jugador B por parte del jugador A se mantiene. El jugador A tiene un putt de un pie para ganar 

el hoyo. 

B. El jugador B puede revocar su omisión de la penalización, pero esto le permite al jugador A 

retirar la concesión del putt del jugador B. El jugador B está fuera, pateando para 5. 

C. El jugador B puede revocar su omisión de la penalización. El jugador B gana el hoyo y el 

match 2 y 1. 

D. El jugador B puede revocar su omisión de la penalización, pero la concesión del putt del 

jugador B por parte del jugador A se mantiene y no se puede retirar. El jugador A tiene un putt 

de un pie para empatar el hoyo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



19. Los jugadores A y B son compañeros en una competición fourball.  

En el hoyo 1, el jugador A, un jugador con problemas de visión pero que, a efectos de reglas, consta 

como categoría de discapacidad ciego, hace que su caddie coloque una varilla de alineación para 

ayudarlo a alinearse al preparar su segundo golpe al green, desde un bunker. El jugador A apoya 

ligeramente el palo detrás de la bola, tocando la arena. La varilla permanece en su lugar durante 

el golpe y la bola alcanza el green. El jugador B, que es el compañero del jugador A y también su 

ayudante, ayuda al jugador A a alinear su putt y luego observa el putt del jugador A mientras está 

parado en una extensión de la línea de juego detrás de la bola del jugador A, que resulta estar en 

la misma línea que la del jugador B. El jugador A emboca su putt y el jugador B también emboca 

su putt y acaba el hoyo en 3 golpes. ¿Cuáles son los resultados del jugador A y del jugador B para 

el hoyo? 

 

A. El jugador A realiza 3 golpes, el jugador B realiza 3 golpes. 

B. El jugador A realiza 5 golpes, el jugador B realiza 3 golpes. 

C. El jugador A realiza 3 golpes, el jugador B realiza 5 golpes. 

D. El jugador A realiza 5 golpes, el jugador B realiza 5 golpes. 

 

 
20. En una competición stroke play individual (juego por golpes), el golpe de salida de un jugador se 

detiene en una zona de juego prohibido (ZJP) en un área de penalización amarilla (APA). El jugador 
toma alivio por condición anormal del campo desde la ZJP y dropa la bola original en el APA. A 
continuación, el jugador vuelve a jugar la bola original y la vuelve a enviar a la misma ZJP. El jugador 
se da cuenta de su error, abandona la bola original y para corregirlo, retrocede 50 yardas y de 
forma correcta, se alivia en línea hacia atrás fuera de la APA y de la ZJP. El jugador realiza 4 golpes 
más para embocar la bola que dropó fuera de la APA. Al final de la vuelta, el jugador devuelve su 
tarjeta de resultados sin realizar ningún comentario. Antes del cierre de la competición, el Comité 
es informado de la situación. ¿Cuál es el resultado del jugador A para el hoyo? 
 

A. El jugador A realiza 8 golpes. 

B. El jugador A realiza 10 golpes. 

C. El jugador A realiza 12 golpes. 

D. El jugador A es descalificado. 

 


